

## 6<sup>e</sup> ÉDITION TROIS-RIVIÈRES EN BLUES



**Trois-Rivières, 29 mai 2014** - L'organisation de Trois-Rivières en Blues est fière d'annoncer que la 6<sup>e</sup> édition de l'événement aura comme porte-paroles deux grands artistes blues soit M. Paul Deslauriers et M. Steve Strongman.

Les deux artistes ont participé ultérieurement au Festival Trois-Rivières en Blues. Le Paul Deslauriers Band ainsi que Steve Strongman ont fait partie des invités lors des éditions de 2011 et 2012.

L'édition de 2014 comptera elle aussi plusieurs artistes de renom de la scène blues. Dana Fuchs et Ronnie Baker Brooks font partie des têtes d'affiche de la présente programmation.

Les membres du comité organisateur de Trois-Rivières en Blues sont également heureux de vous informer que la Corporation de l'Amphithéâtre de Trois-Rivières s'impliquera dans la gestion de l'événement. En effet, les opérations administratives, financières, opérationnelles et promotionnelles seront assurées par les membres de l'équipe de la Corporation. Le comité organisationnel de Trois-Rivières en Blues demeure toujours en place et travaillera de pair avec les membres de la Corporation pour faire de cette édition et de celles à venir un énorme succès.

Le Festival Trois-Rivières en Blues se tiendra du 21 au 24 août 2014 au centre-ville de Trois-Rivières. Les prestations sur la scène principale érigée sur la rue Badeaux, celles sur la scène acoustique de la rue Hart ainsi que les événements ponctuels présentés dans les établissements du centre-ville sauront combler les amateurs de blues.

- 30 -

**Source:** Marie-Michelle Mantha, Coordonnatrice marketing et communications, Corporation de l'Amphithéâtre de Trois-Rivières, mariemichelle@amphitheatre3r.com

**Pour informations:** Christian Gamache, Administrateur, Corporation de l'Amphithéâtre de Trois-Rivières, christiangamache2@videotron.ca